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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Hortplätze Wolfsanger 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.451 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie gedenkt der Magistrat, das drängende Problem fehlender Hort-Plätze 
im Stadtteil Wolfsanger-Hasenhecke kurzfristig zu lösen? 

 
2. Kann sich der Magistrat eine Doppelnutzung von Unterrichtsräumen an der 

Grundschule Wolfsanger-Hasenhecke für die Hortkinder in dieser 
speziellen Situation vorstellen? 

 
3. Wenn nein, warum nicht? 

 
4. Besteht die Möglichkeit, kurzfristig provisorische Räumlichkeiten, wie zum 

Beispiel Container oder Pavillons, zu schaffen? 
 
5. Wenn nein, warum nicht? 

 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt.  
 
 
 
 
 
Marcus Leitschuh Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




